
той системе уже 157 лет, служ-
бе в её нынешнем виде – чет-
верть века. Основная задача 
приставов – сохранение бюд-
жета и увеличение прибыли 

государства. Действуя в соответствии с 
законом, специалисты обеспечивают ис-
полнение официальных решений суда, 
поддерживают порядок во время заседа-
ний. В Первоуральске трудятся полсотни 
приставов, большинство – женщины. В 
свой профессиональный праздник они 
организовали приём граждан. 

За последние годы в службе появи-
лось немало новшеств. Например, не-
давно были разработаны новые правила 
работы с теми, кто попал под частичную 
мобилизацию. С указом Президента 
внесены изменения в законодательство. 
Теперь судебные приставы имеют право 
приостановить исполнительное произ-
водство. С этой целью они находились 
в военкоматах и раздавали образцы 
заявлений. Также у мобилизованных 
есть возможность через портал Госуслуг, 
через личный кабинет обратиться с за-
явлением. Существует телефон горячей 
линии: 8-912-66-425-99. Там сотрудники 
подскажут, что нужно делать.

Ещё одно, пожалуй, главное нов-
шество – активное использование 
электронного документооборота. Это 
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В начале ноября в России отмечается профессиональный праздник 
судебных приставов. 

касается порядка взыскания долгов в 
автоматическом режиме. Исполнитель-
ные документы поступают в электронном 
виде, например, из ГИБДД, из налоговой 
службы, из судов. Это упрощает жизнь 
должникам и взыскателям. Они видят 
через личный кабинет, какое идёт про-
изводство, какие суммы. 

Начальник первоуральского отдела 
федеральной службы судебных приста-
вов Игорь Цыплаков отметил (на снимке 
вверху слева) : 

– Для удобства граждан на портале 
Госуслуг есть личный кабинет стороны 
исполнительного производства, где 
должник может забить свои данные и 
проверить. Важно подписаться на полу-
чение государственной услуги в виде до-
кументов от службы судебных приставов.

По статистике, первоуральцы за-
должали не так много, если учесть, что 
наш город – четвёртый по численности 
в области. В этом году на исполнении у 
службы судебных приставов 119 тысяч 
исполнительных производств. За 10 
месяцев возбуждено 84 тысячи ис-
полнительных производств – примерно 
столько же, что и в прошлом году. Что 
касается структуры долгов, то это в ос-
новном штрафы ГИБДД, далее идут на-
логи, кредиты, долги по ЖКХ. Основное 
внимание уделяется алиментам. Приста-

вы снижают сумму задолженности, при-
влекают должников к административной 
и уголовной ответственности. С начала 
года удалось в принудительном порядке 
взыскать 604 миллиона 101 тысячу ру-
блей. Для должников предусмотрен ряд 
мер: ограничение выезда за пределы РФ, 
водительских прав, взыскание денежных 
средств, арест имущества. На начало 
года в ограничительной службе находи-
лось 1600 постановлений на исполнение. 
За 10 месяцев вынесено ещё 16 тысяч 
постановлений на ограничение выезда из 
России. Специалисты советуют заранее 
оплатить задолженность.

В профессиональный праздник при-
нято чествовать особо отличившихся 
сотрудников. В Первоуральске наградили 
младшего судебного пристава Флариса 
Идиятова (на снимке внизу слева). Он 
вступил в схватку и обезвредил пьяного 
мужчину с ножом, который пытался про-
рваться к судье, чтобы решить вопросы 
по финансовой задолженности. Затем 
нарушитель был передан прибывшим на 
место сотрудникам Росгвардии. Помогла 
физподготовка: Фларис – кандидат в 
мастера спорта и призёр российских со-
ревнований по кикбоксингу. За храбрый 
поступок молодому человеку вручили 
медаль «За отличие в охране обществен-
ного порядка». 

ОСЕННИЙ ПРИЗЫВ
В России идёт осенний призыв 

на срочную воинскую службу. 

Из-за мобилизации призывная кампания стартовала на 
месяц позже и продлится до 31 декабря. За это время из 
Первоуральска и Шалинского района планируется призвать 
90 человек. Это в два раза меньше, чем в весенний призыв. 
В военном комиссариате отмечают, что все получившие 
повестки – пришли. А остальным напоминают, что для 
уклонистов в Уголовном кодексе предусмотрено наказание 
до двух лет лишения свободы. Каждого новобранца обсле-
дуют врачи, причём не только в военном комиссариате, но 
и в медучреждениях города. Кроме того, молодые люди 
получают прививки от ряда инфекционных заболеваний и 
проходят психологическое тестирование.

ГУМАНИТАРНЫЙ ГРУЗ 
ДОСТАВЛЕН

Одиннадцатый конвой гуманитарного 
марша «Урал-Донбасс» доставил груз 

военнослужащим, принимающим участие 
в специальной военной операции.

Сопровождающие конвой развезли адресные посылки в 
подразделения и уже возвращаются домой на Урал.

Участники операции сказали, что этот рейс был одним 
из самых сложных: обстановка на линии соприкосновения 
непростая, к местам расположения наших военных не подъ-
ехать, личный состав на передовой – выехать за грузом не 
всегда есть возможность, да и в связи с интенсивностью 
боевых действий возникает реальная угроза жизни нашим 
ребятам, сопровождающим груз. Тем не менее, задача 
была выполнена.

УБОРКА УЛИЦ 
На очистку улиц Первоуральска ежедневно выходит 

порядка 30 единиц снегоуборочной техники.

К переходу на зимний режим работы коммунальщики 
готовились заранее. Осуществлён ремонт всей специальной 
техники, на машинах заменено сезонное оборудование. В 
случае необходимости специальные бригады обработают 
дороги противогололедным материалом, необходимый за-
пас которого сделан.

Благоустроенную в этом году пешеходную зону на про-
спекте Ильича очищают от снега и льда специально заку-
пленные универсальные, оснащенные ковшами и щетками 
два мини-погрузчика. Они также будут убирать площадь 
Победы и тротуары. Что касается других приобретений, то 
в помощь грейдерам для одного из погрузчиков закуплен 
отвал – большая лопата, которая устанавливается вместо 
ковша. С её помощью чистят места, где грейдеру не пройти.

ДЕНЬ 
СУДЕБНОГО ПРИСТАВА

МОДЕРНИЗАЦИЯ
Первоуральские тепловые сети 

завершили модернизацию теплосетевого
 комплекса по проспекту Ильича.

Проект реализован в рамках концессионного соглаше-
ния между администрацией города и Т Плюс. На эти цели 
компания направила почти 30 миллионов рублей.

Теперь на вводе в дома смонтирован дополнительный 
циркуляционный трубопровод, таким образом обеспечено 
постоянное движение горячей воды внутри трубы. Пока в 
городе в основном действует «тупиковая» система ГВС: 
подогретая вода идёт только в одном направлении – от 
центрального теплового пункта – в дом. В результате вода 
застаивается в трубе и остывает. Потребителям приходится 
долго пропускать воду, прежде чем она станет горячей. 
После монтажа ещё одной трубы, от дома – к ЦТП горячая 
вода, благодаря постоянному движению, не остывает.
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ГУБЕРНИЯ

АДРЕСНАЯ ПОМОЩЬ
Уральские некоммерческие организации

 получили почти полмиллиарда рублей 
на реализацию социальных проектов. 

Поддержку оказало правительство региона. Успехи 
были отмечены на федеральном уровне, Свердловская 
область вошла в десятку наиболее динамично разви-
вающихся субъектов России. По данным министерства 
экономики и территориального развития Свердловской 
области, за 9 месяцев 2022 года субсидии получили 167 
некоммерческих организаций. Как рассказал губернатор 
Евгений Куйвашев, важно выполнять социальные обяза-
тельства и оказывать адресную помощь тем, кто в ней 
больше всего нуждается. 

Так, например, к прошедшему Дню пенсионера более 
400 тысяч пожилых уральцев получили скидки и бонусы 
от различных организаций. А в Первоуральске летом со-
стоялся межрегиональный фестиваль рабочей молодёжи 
«Стихия металла», где представители промышленных 
специальностей и не только показали свои таланты в 
творчестве, сплавились по знаменитой реке, посетили 
ярмарку «Уральских мастеров» и насладились живой 
музыкой.

СУХОЙ ПОРТ
В Свердловской области открылась первая 

очередь уникального и первого в России 
«сухого порта». Реализация этого проекта 

началась два года назад по поручению 
президента России Владимира Путина.

– Транспортная инфраструктура – это кровеносная 
система нашей экономики. Тем более сейчас, когда в 
период санкционного давления мы вынуждены перена-
править большое количество грузов с востока на запад. 
Конечно, такие проекты играют особую роль, – сказал 
полномочный представитель президента России в УрФО 
Владимир Якушев.

Первый терминал транспортно-логистического центра 
«Уральский» расположен в непосредственной близости 
от Транссибирской магистрали и Екатеринбургской 
кольцевой автодороги, которая в будущем станет частью 
магистрали Москва-Казань-Екатеринбург. Появление 
«сухого порта» позволит перегружать контейнеры с желез-
нодорожных составов на автотранспорт и направлять их 
в различные регионы. В перспективе грузооборот Сверд-
ловской области должен вырасти на 30 миллионов тонн в 
год. Это позволит не только разгрузить железнодорожные 
магистрали, сократить сроки доставки грузов на большие 
расстояния, но и даст толчок социально-экономическому 
развитию Свердловской области.

Губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев:
– Появится возможность строительства новых логи-

стических центров, индустриальных парков, развивать 
производство, сборку, переработку. Это огромный про-
ект, который тянет за собой мультипликативный эффект.

НОВЫЕ СКОРЫЕ
Состоялась торжественная передача

 автомобилей скорой медицинской помощи 
класса «В», закупленных за счёт средств 

областного бюджета в рамках реализации 
госпрограммы «Развитие здравоохранения 

Свердловской области до 2024 года».

Ключи от 28 автомобилей передали представителям 
23 медицинских организаций.

– Несколько месяцев назад вручили больницам 
автомобили для амбулаторного звена, теперь – для 
скорой помощи. Транспортные средства, приобретен-
ные по поручению губернатора Свердловской области 
Евгения Куйвашева, отправятся в те муниципальные 
образования, где медики наиболее в них нуждаются. 
Это не последнее поступление в рамках модернизации 
первичного звена. 

Машины класса «В» нужны для экстренной медпомо-
щи: в них по дороге в клинику врачи или фельдшеры про-
водят необходимые манипуляции, отслеживают по при-
борам жизненно важные показатели состояния пациента. 
К классу «С» относится реанимационный автомобиль – на 
его борту работает особая бригада, которая возвращает 
к жизни людей с нарушенными или утраченными функ-
циями организма.

По итогам 2021 года на территории Свердловской 
области к пациентам выезжает 591 автомобиль скорой 
медицинской помощи (из них 88 машин класса «С», 414 
– класса «В»). Дополнительно в оперативном управлении 
находится 71 автомобиль компании-аутсорсера. В 2022 
году закуплено 105 единиц транспорта (из них 19 реани-
мобилей) за счёт разных источников финансирования.

В

МЕДИЦИНА

COVID-19: ВАКЦИНАЦИЯ 
ЧЕРЕЗ НОС

 медучреждение на-
кануне поступило 15 
тысяч специальных 
распыляющих на-
садок. Интраназаль-

ное введение вакцины стало 
доступно в рамках программы 
«Общественное здоровье 
уральцев». За счёт средств 
регионального бюджета были 
закуплены 300 тысяч насадок, 
позволяющих вводить вакцину 
через нос. 

При интраназальной вак-
цинации медик набирает в 
шприц всё содержимое фла-
кона, снимает иглу, надева-
ет вместо неё дозирующее 
устройство и резким нажатием 
на поршень вводит на вдохе 
препарат пациенту в один но-
совой ход, закрывая пальцем 
другой носовой ход. Сотруд-
ники прививочных кабинетов 
Первоуральской больницы 
прошли обучение по интра-
назальной вакцинации. По-
скольку вакцина «Спутник 
V» двухкомпонентная, то и 
интраназально она ставится в 

В Первоуральской городской больнице стартует 
интраназальная иммунизация (через носовую полость) 
против новой коронавирусной инфекции вакциной 
«Спутник V» (она же «ГамКовидВак»).

два этапа, с интервалом в 21 
день. Интраназальный способ 
профилактики коронавируса 
рекомендован в качестве 
ревакцинации, тем, кто уже 
ранее ставил прививку вну-
тримышечно. 

– У каждого способа свои 
особенности, своё влияние на 
организм и одно не исключает 
другое, – говорит начальник 
эпидемиологической службы 
Первоуральской городской 
больницы Елена Юнусова. 
– Наилучший эффект до-
стигается при использовании 
сочетания внутримышечного 
введения и интраназального. 
Внутримышечное введение 
стимулирует выработку гумо-
рального иммунитета IgG, а 
интраназальное – запускает 
местный иммунитет, стимули-
рует выработку секреторных 
IgA, которые препятствуют 
проникновению вируса через 
слизистую носа.

Другими словами, когда 
человек вдыхает, и корона-
вирус попадает к нему в нос, 

иммуноглобулин А начинает 
связывать вирус уже в носо-
вой полости, не позволяя ему 
попасть внутрь организма, 
непосредственно в лёгкие и 
кровь. Кроме того, всасыва-
ясь через слизистую в кровь, 
интраназальная вакцина вы-
ступает как бустер доза и для 
гуморального иммунитета. 
Поэтому, предпочтительнее 
интраназальное введение 
именно при ревакцинации.

Противопоказания для ин-
траназального введения те же 
самые, что и для внутримы-
шечного введения «Cпутника 
V». Не рекомендуется при-
виваться в момент обостре-
ния острых инфекционных 
и хронических заболеваний. 
Если есть заболевание, при 
котором носовые ходы не 
проходимы, либо искривлена 
носовая перегородка, из-за 
чего дыхание затруднено, в 

ветлана из семьи медиков, с 
детства она вместе с мамой 
бывала в детской больнице. 
Ещё тогда решила, что будет 
врачом. К рентгенологии при-

шла во время обучения в медицинском 
университете. Выбор поддержали в 
детской больнице, одобрили ординатуру 
и ждали на работе.

– Многие думают, что рентгенолог не 
общается с пациентами. Сделал снимки, 
отправил и забыл. Но это не так. Я очень 
часто общаюсь с родителями. Это чрез-
вычайно важно в работе – правильно 
собранный анамнез помогает моим кол-
легам в дальнейшем лечении пациента. 

Врач-рентгенолог – специальность, 
требующая командной работы. Моя за-
дача – определиться с рентгенологиче-
скими данными той или иной патологии, 
грамотно сориентировать и направить 
пациента к узкому специалисту, который 
требуется в конкретном случае.

этом случае стоит выбрать 
инъекционный способ вве-
дения.

– Также интраназальный 
способ не подходит лицам в 
возрасте 65+, потому что у 
них иммунозащита снижена 
и снижена выработка антител, 
поэтому внутримышечный 
способ введение вакцины им 
более предпочтителен, – го-
ворит Елена Юнусова.

После интраназальной 
вакцинации не рекомендуется 
есть, пить и курить в течение 
двух часов после процедуры, 
чтобы иммунизация прошла 
более эффективно. В насто-
ящее время интраназальное 
введение доступно во всех 
поликлиниках, ОВП и ФАПах 
Первоуральской больницы. 
Записаться на прививку мож-
но по телефону кол-центра: 
8(3439)64-60-01.

РЕАНИМАЦИЯ ТУБДИСПАНСЕРА
Началось выделение денежных средства на восстановление 
противотуберкулезного диспансера, случилось это после 
визита в Первоуральск главы региона Евгения Куйвашева.

ейчас разрабатывается проектно-сметная докумен-
тация, которая должна быть готова до конца года. 
Четырёхэтажное здание, построенное в 1972 году, 
ждёт капитальный ремонт. По проекту строителям 
предстоит заменить кровлю, полы, оконные блоки, 

электрику, канализацию, сделать ремонты помещений. 
Уже выделен 21 миллион рублей на капитальный ремонт хо-

зяйственного корпуса. За пять месяцев, с момента подписания 

контракта, подрядчик должен будет полностью восстановить 
здание, установить систему видеонаблюдения и средств связи. 
В этом году починят канализацию и систему очистки сточных 
вод. Первый этап восстановления завершится к декабрю.

Первоуральский тубдиспансер приостановил свою работу 
из-за прорыва труб в 2016 году. Пациентов «эвакуировали» 
– взрослых в Ревду, детей – на Хромпик. Минздрав не мог 
сказать, сколько продлится ремонт. В 2017 году ситуация с по-
дачей тепла в медучреждение не стабилизировалась. Прежде 
ежегодно в тубдиспансере проходили лечение до пяти сотен 
пациентов. Сегодня Первоуральск – единственный крупный 
муниципалитет Свердловской области, в котором нет действу-
ющего противотуберкулезного диспансера.

С

ДЕНЬ РЕНТГЕНОЛОГА
Штат детской больницы пополнился молодым ренгенологом. Светлана Новак 
осознанно выбрала эту непростую и небезопасную специальность потому, 
что она очень востребована. От врача-рентгенолога многое зависит. Вовремя 
и правильно поставленный диагноз – залог успешного лечения заболевания.

Но неважно, каким специалистом ты 
являешься, – командная работа и связь 
между специалистами должны быть при-
сущи работе всех врачей

Детский рентгенолог может работать 
и с детьми, и со взрослым населени-
ем. А вот взрослого врача до детей 
не допустят. Светлана Новак – самый 
молодой рентгенолог в Первоуральске. 
И это придает ей стимул для роста в 
профессии. Она считает, что главное – 
быть целеустремлённым и развиваться 
в выбранном направлении. Профессия 
рентгенолога вызывает интерес у моло-
дых врачей. В университете все места, 
выделенные для обучения этой специ-
альности, заняты.

Сегодня врач-рентгенолог, как и 
пациенты, защищён со всех сторон. На-
чиная от особых условий эксплуатации 
оборудования, заканчивая низкодозными 
аппаратами нового поколения, которые 
не наносят того вреда, что был раньше.  

У рентгенолога существуют возмож-
ности для профессионального роста. 
Есть ещё компьютерная томография, 
магниторезонансная томография. Дет-
ская больница оснащена очень хорошим 
оборудованием. Преимущество её циф-
рового рентгенологического комплекса 
в том, что есть широкие возможности в 
обработке полученного изображения. В 
отличие от пленочного снимка получили 
возможность изучать мелкие детали – 
можно масштабировать, вращать его 
для лучшего понимания обнаруженных 
процессов. Это позволяет делать более 
точные заключения. 

С
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СЕМЬ ЛЕТ СПОРТИВНЫХ ПОБЕД
Общественная организация «Первоуральск – город 
чемпионов» отметила седьмой день рождения. 

На праздничном мероприятии по традиции подвели 
итоги: за текущий год активисты провели более семидесяти 
мероприятий, в том числе десять областных соревнований и 
шесть – всероссийских. Ежегодно в активностях от «Перво-
уральск – город чемпионов» принимают участие более семи 
тысяч человек. В этом году общественники порадовали це-
нителей спорта новыми событиями. Так, впервые в нашем 
городе прошли велоэкскурсия «Первоуральские байки», 
уникальные состязания по несуществующим видам спорта 
«НеОлимпийские игры» и соревнования по воздушному 
шарику. Также по инициативе организации первоуральцы 
установили два рекорда города – чеканке мяча (107686 раз 
за час) и упражнению на пресс (11307 раз за час). Самым 
многочисленным по количеству участников и зрителей ме-
роприятием стал фестиваль молодежной культуры и спорта 
«PVK Life», который спортактивисты провели в конце лета.  
Команда «Первоуральск – город чемпионов» сегодня – 50 
энергичных и креативных активистов. Деятельность обще-
ственников на протяжении всего периода существования 
организации поддерживает Первоуральский новотрубный 
завод ТМК. Предприятие предоставляет для первоуральцев 
возможности для занятий спортом и поддержания здорового 
образа жизни. 

– От лица коллектива ПНТЗ поздравляю самую креатив-
ную общественную организацию города с очередным днем 
рождения. Мне кажется, не только в Первоуральске, но и во 
всей стране нет такой команды, которой удается вовлечь в 
спорт и активный образ жизни большое количество людей 
разного возраста. Я желаю вам идти всегда вперед, побеж-
дать и добиваться своих целей, а наше предприятие всегда 
поддержит вас во всех начинаниях, – поздравил команду 
активистов физорг ПНТЗ ТМК Дмитрий Осламенко. 

В день рождения организации активисты не только 
принимали поздравления, но и сами дарили подарки. По 
традиции на праздничное мероприятия были приглашены 
лучшие спортсмены города, а ребята, достигшие самых 
впечатляющих высот в спорте – награждены дипломами и 
премиями от «Первоуральск – город чемпионов». Лучших 
выбрали по 13 видам спорта. Более 10 детей и подростков 
получили заслуженные награды. Не обошлось и без сюр-
призов. Например, все три финалистки  в категории «Худо-
жественная гимнстика» – Арина Котова, Злата Лабусова и 
Милана Никифорова стали обладательницами победных 
трофеев. Представители командных видов спорта – хок-
кея и баскетбола отказались от права бороться за звание 
лучшего спортсмена, ведь успех каждого игрока – залог 
работы всей сборной. Поэтому награды в этих категориях 
были не личными, а командными. Самой результативной 
баскетбольной командой была признана «ДЮСШ 2009», а 
хоккейной – «Уральский трубник – 2010».

– Мы с ребятами поговорили и решили, что раз на лед вы-
ходят 11 человек, будет нечестно выбирать лучшего. Поэтому 
звание и награда присуждены всей команде. Это приятно, 
такой своеобразный спортивный оскар, – поделился тренер 
команды Сергей Саблин.

К слову, наставники лучших спортсменов тоже не оста-
лись без внимания. Каждый тренер получил диплом от 
общественной организации.

– Я победила в номинации «Спортсмен года по смешан-
ным единоборствам». Поздравляю своего тренера – Михаила 
Сергеевича Махнева, ведь, как правильно отмечено в благо-
дарности, достижения детей – это результат упорного труда 
наставников. Спасибо «Первоуральск – город чемпионов» 
за приглашение на праздник и награду, – сказала одна из 
участниц церемонии награждения Мария Гребенюк. 

Еще одной традицией празднования дня рождения 
команды стало чествование ветеранов спорта. Памятный 
подарок от общественной организации в этом году вручили 
руководителю туристско-спортивного клуба «Абрис» Жанне 
Краевской. 

– Хотим поблагодарить всех спортсменов Первоуральска 
за старание и волю к победе, за то, что отстаивают честь 
нашего города на областных и всероссийских соревнова-
ниях. Спасибо тренерам, которые воспитывают и помогают 
ребятам реализовать себя и всей нашей команде, которая на 
протяжении семи лет организует эксклюзивные спортивные 
события. Впереди у нас много новых мероприятий и побед, 
ведь Первоуральск – это город чемпионов! – отметил пред-
седатель общественной организации Антон Баталов. 

ОБУЧЕНИЕ

К
орпоративный уни-
верситет TMK2U 
совместно с Ураль-
ским федеральным 
университетом раз-

работали специальный курс 
повышения квалификации, 
основанный на требованиях 
к компетенции руководите-
лей промышленных пред-
приятий. Срок обучения ма-
гистрантов – 2,5 года.

Старт обучению был дан 
в понедельник. Представите-
ли десяти предприятий ТМК 
встретились на площадке 
Первоуральского новотруб-
ного завода. 

– Впервые на нашем 
предприятии мы открываем 
данную программу обуче-
ния. На протяжении многих 
лет мы взаимодействуем с 
Уральским федеральным 
университетом: в данном 
учебном заведении обу-
чаются наши сотрудники, 
мы проводим совместную 
научно-исследовательскую 
работу, которая позволяет 
совершенствовать наши 
технологические процессы. 
Уверен, что программа кор-

РУКОВОДИТЕЛИ 
НОВОЙ ФОРМАЦИИ
Работники Первоуральского новотрубного завода и два 
десятка представителей других предприятий, входящих 
в Трубную Металлургическую Компанию, начали обучение 
по корпоративной образовательной программе 
«Управление металлургическим предприятием». 

поративного образования 
будет успешной, позволит 
повысить квалификацию 
наших руководителей и ин-
женерных кадров, – отме-
тил, приветствуя участников 
программы, управляющий 
директор ПНТЗ ТМК Влади-
мир Топоров. 

Корпоративная образова-
тельная программа базиру-
ется на проектно-ориентиро-
ванном подходе и нацелена 
на подготовку эффективных 
лидеров. Обучать магистран-
тов будут лучшие преподава-
тели страны и приглашенные 
зарубежные эксперты. 

– Данная программа ком-
плексная и максимально 
практикоориентированная. 
В процессе обучения маги-
странты ознакомятся со все-
ми аспектами руководства 
металлургическим предпри-
ятием, как с финансовой, так 
и с технической сторонами. 
Здесь действительно об-
учают руководителей новой 
формации, которые не про-
сто изучили теорию вопроса, 
но и практические кейсы, 
полезные для металлургиче-

ских предприятий, – говорит 
исполнительный директор 
Корпоративного универси-
тета TMK2U Мария Ворсина. 

Программа составлена 
с учетом лучших мировых 
практик подготовки специ-
алистов в области управле-
ния, техники и технологий, 
передового опыта трубного 
производства. 

– По образованию я – 
инженер-механик. Обучение 
по магистерской программе 
позволит мне подкрепить 
имеющийся десятилетний 
опыт управления теорети-
ческими знаниями и новы-
ми практическими навыка-
ми. Программа, что важно, 
включает прикладные темы: 
управление проектами, ос-

новы менеджмента – то, что 
необходимо руководителю, 
– говорит начальник трубо-
волочильного цеха № 9 ПНТЗ 
ТМК Андрей Ильин. 

Отмечают участники и 
возможность обмениваться 
опытом с коллегами из дру-
гих предприятий, входящих в 
состав Трубной Металлурги-
ческой Компании:

– Уже на первых практи-
ческих занятиях мы начали 
взаимодействовать друг с 
другом. Я уверен, что об-
учение по корпоративной 
программе откроет новые 
возможности для карьерного 
роста каждого из нас, – счи-
тает энергетик Орского ма-
шиностроительного завода 
ТМК Дмитрий Петрюк.

ероприятие проводится еже-
годно с 2014 года и является 
финалом серии корпора-
тивных и отраслевых со-
ревнований, проходящих с 

января по октябрь. Девятый чемпионат 
собрал более тысячи представителей 
отечественных и зарубежных индустри-
альных компаний. 

ПНТЗ на соревнованиях представили 
пять работников – победители корпора-
тивного чемпионата рабочих профессий 
«Игры мастеров», который ежегодно 
проходит на предприятиях ТМК. Ринат 
Ахьямов, Екатерина Закурдаева, Михаил 
Никифоров, Татьяна Орлова и Андрей 
Полежаев боролись за победу в четырех 
компетенциях: «Промышленная автома-
тика», «Охрана труда», «Токарные работы 
на станках с числовым программным 
управлением (ЧПУ)», «Фрезерные работы 
на станках с ЧПУ». 

Электромонтер по ремонту и обслу-
живанию электрооборудования ПНТЗ 
Андрей Полежаев – специалист с 25-лет-
ним стажем. В чемпионате Хайтек он 
участвует впервые:

– Выступал в компетенции «Промыш-
ленная автоматика», нам нужно было 
смонтировать электрощит, кабельные 
трассы к нему и разводку, провести мон-
таж электрокоммутации внутри шкафа, а 
после чего запрограммировать контрол-
лер. Если оборудование засветилось, все 

МАСТЕРСТВО 
И ВЫСОКИЕ ТЕХНОЛОГИИ 
Сотрудники Первоуральского новотрубного завода Трубной 
Металлургической Компании приняли участие 
в чемпионате высокотехнологичных профессий Хайтек. 

заработало – значит 
с заданием справил-
ся, – рассказывает 
новотрубник. 

Отметим, что 
все участники чем-
пионата, вошедшие 
в состав сборной 
команды Трубной 
Металлургической 
Компании, прошли 
специальную под-
готовку. 

– Конкурсы про-
фессионального 
мастерства – одна 
из составляющих 
комплексного подхода компании к повы-
шению уровня компетенций и мотивации 
персонала. Участники соревнований от-
тачивают свое мастерство, обмениваются 
опытом, устанавливают неформальные 
контакты с коллегами, а на всероссийских 
соревнованиях – демонстрируют высокий 
уровень профессионализма в компании 
в целом. В этом году Корпоративный 
университет ТМК2U организовал для 
конкурсантов специальную подготовку, 
включая психологическую подготовку, 
анализ конкурсной документации и раз-
бор конкретных заданий прошлых лет, 
– подчеркнула заместитель генерального 
директора ТМК по управлению персона-
лом – директор ТМК2U Елена Позолотина.

Помимо новотрубников в чемпио-
нате участвовали представители пяти 
предприятий ТМК – Волжского трубного, 
Северского трубного, Таганрогского 
металлургического и Челябинского 
трубопрокатного заводов, а также пред-
приятия СОТ. В делегацию компании 
также вошли 13 экспертов, в их числе 
пять сотрудников ПНТЗ. 

Итоги чемпионата подведут сегод-
ня, 11 ноября, в прошлом году сборная 
ТМК завоевала две серебряные и одну 
бронзовую награды. В число серебряных 
призеров тогда вошел и представитель 
Первоуральского новотрубного завода: 
Лев Попов завоевал медаль в компетен-
ции «Промышленная робототехника». 
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ХОККЕЙ С МЯЧОМ

ДЮСШ

Г

К

остей принимали выставочные 
и концертные залы, библиотеки 
и дома культуры, музеи и теа-
тры. Для участников Всероссий-
ской акции на Среднем Урале, 

которая прошла в девятый раз, было 
организовано более 450 площадок.

Главным мероприятием стал пя-
тичасовой творческий марафон на 
площадке Инновационного культурного 
центра – регионального оператора 
«Ночи искусств». За один вечер можно 
было попробовать свои силы в игре на 
гитаре, прочитать стихотворение на 
одном из языков многонационального 
Урала, побывать на посиделках в музее 
горнозаводской цивилизации, создать 
куклу-оберег. Под крики болельщиков 
на площадке в «Кванториуме» сорев-
новались роботы, которыми управляют 
юные первоуральцы. Для победы в 
футбольном матче необходимо было 
либо забить гол, либо уронить машины 

ак сообщил прези-
дент клуба Виктор 
Бабенко, за те три с 
половиной месяца, 
что он возглавляет 

клуб, основные усилия при-
шлось приложить к формиро-
ванию бюджета. В последнее 
время основным источником 
поступления средств было 
финансирование из «Фонда 
поддержки спорта высших 
достижений. При этом нужно 
стремиться, чтобы не менее 
50 процентов бюджета «Труб-
ника» составляли отчисления 
предприятий. Определён-
ный сдвиг в этом отноше-
нии уже произошёл. В числе 
спонсоров клуба появились 
компании «Сима-ленд» и  
«Т Плюс». «Крыльями» ко-
манды с января станут само-
лёты авиакомпании «Red 
Wings». Переговоры с други-
ми потенциальными спонсо-
рами продолжаются. Нужно 
ещё учесть, бюджет пред-
приятий формируется загодя, 
поэтому внести свой вклад в 
финансирование клуба они 
смогут только с 2023 года.

В то же время возникла 

НОЧЬ ИСКУССТВ
В этом году акция приурочена к Году культурного наследия народов России 
и традиционно прошла под девизом «Искусство объединяет».

соперников. В соседнем кабинете, люби-
тели 3D-моделирования конструировали 
устройства для создания объёмных изо-
бражений. 

Своего рода героями акции стали 
персонажи сказок певца Урала – писа-
теля Д.Н. Мамина-Сибиряка Аленушка 
и Заяц, компанию которым составил 
Кощей Бессмертный, чьи образы создали 
аниматоры студии анимации ИКЦ. После 
бесплатного показа документального 
фильма «Петр I. Последний царь и пер-
вый император» появились восторжен-
ные отзывы зрителей.

Гостем Первоуральска стал Крас-
ноярский филармонический русский 
оркестр имени А.Ю. Бардина – этот 
коллектив включен в число объектов 
культурного наследия края.

Участие в творческом марафоне при-
няли также вокальная группа «Ре-Ми» 
из Макеевки под руководством Алексея 
Приходько, Концертный оркестр духовых 

инструментов Донецкой государственной 
академической филармонии.

В завершении «Ночи искусств» был 
традиционный и полюбившийся многим 
первоуральцам «Квартирник», который и 
на этот раз не оставил никого равнодуш-
ным. А затем гости и участники фотогра-
фировались на фоне исторической стены 
плотины Васильево-Шайтанского завода.

Участие в марафоне приняли 78 му-
ниципалитетов со всего региона. Увидеть 
концерт, в котором были вокальные, хоре-
ографические номера и акробатика, мог 
любой желающий – трансляция велась 
на портале «Культура Урала». 

ЦЕЛЬ «ТРУБНИКА» – 
ПЛЕЙ-ОФФ 
В минувшую среду «Уральский трубник» провёл стартовый 
матч чемпионата России по хоккею с мячом в Красноярске, 
а незадолго до этого прошла пресс-конференция 
первоуральской команды.

серьёзная проблема с осве-
щением на стадионе «Ураль-
ский трубник». Разумеется, 
проведение матчей днём в 
будничные дни создаст не-
удобства любителям хоккея. 
Но иного выхода сейчас нет, 
прежние мачты освещения 
свой срок отслужили. По боль-
шом счёту, отметил Бабенко, 
нужно не просто установить 
другие прожекторы. Ком-
плексное решение проблемы 
– строительство новой арены 
с искусственным льдом, без 
этого дальнейшее движение 
вперёд невозможно. 

Что касается задачи 
«Трубника» в чемпионате, то 
на первом этапе – это попа-
дание в плей-офф, для чего 
необходимо занять место не 
ниже восьмого.

Главный тренер Олег Хай-
даров заявил, что, в отличие 
от прошлого сезона, подго-
товку к чемпионату можно на-
звать полноценной. Команда 
дважды выезжала на большой 
лёд, и до начала чемпионата 
провела, вместе с кубковыми, 
12 матчей (год назад – только 
семь), получив достаточную 

игровую практику. Олег Ра-
дикович подчеркнул, что на 
недавнем сборе в Краснояр-
ске ставилась задача дать 
возможность проявить себя 
всем хоккеистам, определить 
основной состав. И ответы на 
многие вопросы получены.

В стартовом матче чем-
пионата России «Уральский 
трубник» проиграл в Красно-
ярске финалисту нынешнего 
розыгрыша Кубка России 
местному «Енисею» – 2:7 
(1:4). Оба мяча у гостей за-
бил вернувшийся в команду 
после выступлений за ниже-
городский «Старт» и швед-
ский «Фриллесос» Сергей 
Почкунов.

Тем временем неплохо 
выступили на двух турнирах 
хоккеисты ДЮСШ «Ураль-
ский трубник». Юноши 2006 
года рождения заняли второе 
место (из шести) на сорев-
нованиях в Кемерово, по-

свящённых памяти братьев 
Журавлёвых. Выше – только 
местный «Кузбасс-2006», 
выигравший все пять матчей. 
Первоуралец Николай Пруд-
ников набрал по системе «гол 
плюс пас» 13 очков (11+2) и 
стал лучшим бомбардиром 
турнира.

На первенстве России по 
мини-хоккею с мячом (юноши 
2007-2008 г.р.), проходившем 
в Кирове на крытом катке 
«Союз», первоуральцы фини-
шировали пятыми. При этом 
они только на очко отстали 
от серебряного и бронзового 
призёров, а на финише на-
несли единственное за весь 
турнир поражение победите-
лю первенства кемеровскому 
«Кузбассу». Приз лучшего 
защитника соревнований 
получил первоуралец Павел 
Курнаев.

 Алексей КУРОШ

Первоуральцы С.Почкунов, П.Цыганенко и Р.Никитенко 
против красноярца С.Ломанова

онкурс на проектирование спорткомплекса разы-
грали в администрации города. С управлением 
капитального строительства согласовали схему 
размещения построек, дополнительных игровых 
площадок, дороги, парковки. Теперь осталось 

«посадить» здание. По конкурсной документации всё не-

ПОСТРОЯТ СПОРТКОМПЛЕКС
В Первоуральске на месте, где раньше стояло аварийное 
здание школы-интерната, построят тренировочный 
комплекс ДЮСШ.

К

обходимо сделать к февралю следующего года. В мае 2023 
года администрация Первоуральска рассчитывает подать 
заявку на получение субсидии из областного бюджета на 
строительство здания. Планируется, что тренировочный 
комплекс, предназначенный для детей в возрасте от 5 до 
18 лет, вырастет на пять этажей и займёт более 18 тысяч 
квадратных метров. 

Единовременная пропускная способность здания со-
ставит примерно 60 человек в смену, а всего с 1 сентября 
2025 года в новом ДЮСШ будут заниматься более 850 юных 
первоуральцев. Строительство планируется в 2024 году.


